



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	29 Desember 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PERTANIAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional Dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 29 Desember 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

Tekan Inflasi dengan Menanam Cabai

Pariaman, Padek—Pemerintah Kota Pariaman melalui Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) akan melaksanakan Gerakan Menanam Cabai serentak di Desa Pauh Timur dan Kelurahan Jati Hilir, Kecamatan Pariaman Tengah. Langkah ini diambil guna menekan angka inflasi dan menjaga stabilitas harga kebutuhan pokok di wilayah tersebut.

Penanaman cabai akan dilakukan secara simbolis oleh Penjabat Wali Kota Pariaman, Robberia, bersama dengan sejumlah kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait di dua titik lokasi yang dipilih. Kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari rapat koordinasi Pengendalian Inflasi Daerah bersama Kementerian Dalam Negeri pada tanggal 27 Desember 2023, serta Instruksi Pj Walikota Pariaman terkait Gerakan Penanaman Cabai sebagai langkah antisipatif terhadap inflasi.

Sadrianto, Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan, menyatakan bahwa cabai diidentifikasi sebagai salah satu komponen penyebab tingginya angka inflasi. Dengan memulai gerakan menanam cabai ini, diharapkan angka inflasi di Kota Pariaman dapat ditekan secara signifikan.

"Salah satu upaya dalam menstabilkan harga bahan pokok, khususnya cabai merah, adalah dengan melibatkan langsung masyarakat dalam menanam cabai. Mereka akan dibina oleh pemerintah daerah melalui penyuluh pertanian serta pemerintah desa dan kelurahan," ujarnya.

Menurut Sadrianto, Gerakan Menanam Cabai telah dimulai sejak awal tahun 2023, dan anggaran kegiatan ini berasal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) maupun Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD).

Pengendalian inflasi dianggap sebagai langkah penting untuk menjaga stabilitas harga bahan pokok di tengah masyarakat. Diharapkan bahwa melalui kegiatan ini, masyarakat tidak akan terbebani dengan lonjakan harga cabai yang dapat memberikan dampak negatif pada perekonomian rumah tangga. (nia)



Tanggal	29 Desember 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional Dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 20 Desember 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

Stadion Desa Sikapak Timur Terbaik 4 di Indonesia

Pariaman, Padek—Pemerintah Kota (Pemko) Pariaman memberikan penghargaan istimewa kepada Desa Sikapak Timur, Kecamatan Pariaman Utara, Kota Pariaman. Penghargaan ini diberikan langsung oleh Penjabat (Pj) Wali Kota Pariaman, Roberia, dalam acara Apel Gabungan dan senam bersama di halaman Balaikota Pariaman pada Rabu (27/12).

Pj Wali Kota Pariaman, Roberia, menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat kepada Kepala Desa Sikapak Timur, Syawirman, serta seluruh perangkat desa atas prestasi membangun stadion mini lapangan sepakbola terbaik nomor 4 di Indonesia. Proyek ini berhasil direalisasikan dengan menggunakan Dana Desa Tepat Guna (DDTG).

Dalam sambutannya, Roberia menyebutkan bahwa pemberian penghargaan ini terbagi menjadi tiga kategori. Pertama, penghargaan atas stadion bola terbaik di Indonesia yang dibangun menggunakan anggaran dana desa.

Kedua, penghargaan khusus untuk Kepala Desa Syawirman. Dan ketiga, penghargaan untuk seluruh perangkat desa atas dedikasi dan kinerjanya, yang telah memberikan kontribusi besar dalam memajukan Desa Sikapak Timur.

Roberia menjelaskan bahwa stadion mini lapangan sepakbola Desa Sikapak Timur telah memberikan dampak positif terhadap Pendapatan Asli Desa (PADes). Sejak diresmikan, stadion ini berhasil menghasilkan PADes sebesar Rp 90 juta.

"Kami sangat mengapresiasi kerja keras, cerdas, dan ikhlas seluruh komponen Desa Sikapak Timur dalam membangun desanya. Semoga Desa

Sikapak Timur terus memberikan prestasi terbaiknya dalam pengelolaan dana desa dan pembangunan desa secara berkelanjutan," ujar Roberia.

Kepala Desa Sikapak Timur, Syawirman, menyampaikan rasa terima kasih kepada Pemko Pariaman atas penghargaan yang diberikan kepada pemerintah desanya. Ia berharap penghargaan ini dapat menjadi motivasi bagi Desa Sikapak Timur untuk terus memberikan yang terbaik dalam pengelolaan sumber daya dan pembangunan desa.

"Kami berharap, dengan penghargaan ini, dapat menjadikan motivasi dan semangat bagi Pemerintah Desa Sikapak Timur khususnya, untuk terus memberikan yang terbaik dalam melengkapi sarana dan prasarana yang ada di Desa, sehingga dapat memberikan manfaat yang maksimal untuk masyarakat," ucap Syawirman.

Syawirman juga menyoroti bahwa selain berkontribusi pada PADes, stadion ini juga memberikan dampak positif pada perekonomian masyarakat sekitar. Para pedagang lokal mendapatkan berkah, dan perputaran uang di masyarakat meningkat, terutama dengan adanya kompetisi sepak bola yang diadakan di stadion tersebut.

Pada acara penghargaan ini, Kepala Desa Syawirman didampingi oleh Sekretaris Desa, Halwi Darwis, serta berbagai perangkat desa lainnya. Semoga prestasi dan kontribusi positif Desa Sikapak Timur dapat menjadi inspirasi bagi desa-desa lain di Kota Pariaman. (nia)

BERKONTRIBUSI: Stadion mini di Desa Sikapak Timur sudah mampu memberikan PADes Rp 90 juta untuk desa.

178

